



Llama Monreal al TEPJF a permitir terminar con evaluación del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, llamó al Tribunal Electoral a permitir que el Senado finalice la etapa de evaluación de aspirantes inscritos ante el Comité de evaluación del Poder Judicial. “Esperamos que el Tribunal Electoral pueda dictar medidas para que no se violenten estos derechos políticos de quienes participan, quienes se inscribieron y quienes están pendientes de la conclusión del proceso por parte del Comité de evaluación del Poder Judicial”, aseveró el legislador.

<https://drive.google.com/file/d/1GR3y-gufTPGQEMArDekJT3mEsOgybAJ2/view>